

---

En bref - Région

*Région*

## Canton: l'Office de la culture salué pour la deuxième fois pour son approche bilingue

L'Office de la culture du canton est certifié pour la deuxième fois avec l'Engagement bilinguisme, décerné par le Forum du bilinguisme, indique ce dernier dans un communiqué envoyé ce mardi. Cette reconnaissance confirme les efforts constants de l'Office pour intégrer et promouvoir le bilinguisme dans ses sections et dans son fonctionnement interne. L'Office, qui regroupe les sections de l'Encouragement des activités culturelles, de l'archéologie cantonale et des monuments historiques, s'engage depuis de nombreuses années pour que ses prestations soient accessibles en français et en allemand. L'évaluation réalisée par le Forum du bilinguisme met en évidence une progression depuis la première certification, en 2020. c-dsh